

MEHR SEHEN, MEHR ERLEBEN

Erster Zwischenstopp Ihrer Ausflugsfahrt ist das Haus Alpine Naturschau auf 2.260 Metern Seehöhe: Hier erwarten Sie ein modernes Museum zur Bergwelt der Hohen Tauern samt Murmel-tierkino und Mineralien-Ausstellung, eine Freiluftinstallation „Die höchsten Salzburger - Bergriesen“, ein Pflanzenlehrweg und ein gemütliches Restaurant.

Ziel und absoluter Höhepunkt ist das Besucherzentrum Kaiser-Franz-Josefs-Höhe hoch über dem Pasterzengletscher auf 2.369 Metern Seehöhe. Hier stehen Ihnen zwei Stunden zur Verfügung, um das vielfältige Besucherangebot zu erkunden: Ausstellungen „Die Erfolgsgeschichte des Automobils & Motor-radausstellung“ (Österr. Museums Sonderpreis), „Gletscher.Leben“ und „Berg, die - Frauen im Aufstieg“, Nationalpark-Infocenter, alpiner Gletscherweg zur Pasterze und Panoramaweg „Kaiser-stein“ zur Wilhelm-Swarovski-Beobachtungswarte (10 min.) mit grandiosen Ausblicken auf den höchsten Berg Österreichs, den Großglockner (3.798 m).

Auf dem Rückweg haben Sie beim Schöneck oder Hochtor die Möglichkeit zu einer kurzen Kaffeejause, zur Ausstellungsbesichti-gung oder für einen Spaziergang.

MORE TO SEE, MORE TO EXPERIENCE

The first stop on your excursion will be at the Alpine Nature Show Museum at an altitude of 2,260 meters above sea level: a modern museum in the Hohe Tauern Mountains including a marmot cinema and a mineral exhibition, a open-air installation "Salzburg's Tallest - Mountain Journeys", a nature trail and a comfortable restaurant.

The Kaiser-Franz-Josefs-Höhe Visitors Center high above the Pasterze Glacier at an altitude of 2,369 meters above sea level will be the final destination and absolute highlight of your trip.

You will have two hours to explore the entire site: The exhibitions "The Automobile's Story of Success & Motorcycle Exhibition," (Special Austrian Museum Award), "Glacier.Life" and „The Mountain - Women on the Rise“, National Park Info Center, the trail to the Pasterze Glacier, the Kaiserstein panorama trail to the Wilhelm-Swarovski-Observatory (10 min.) with a grandiose view of Austria's highest mountain, the Grossglockner (3,798 m).

On your return trip the bus will stop at the Schöneck or Hochtor for a short coffee break, to visit an exhibition or to take a walk.



ONLINEBUCHUNG UNTER:
BOOK WITH:

www.vorderegger-travel.at
Vorderegger Travel

vorderegger
travel

PRI Tours GmbH
Zellerstraße 4, 5671 Bruck a.d. Großglocknerstraße
Tel.: +43 (6545) 20555-0
incoming@vorderegger-travel.at

BUCHUNGEN BIS VORTAG 15:00 UHR!
BOOK BY 3:00 P.M. ON PREVIOUS DAY!

Weitere Infos / Further Informations: glocknerbus.at
Großglockner Hochalpenstraßen AG
Rainerstraße 2, 5020 Salzburg, Austria
info@grossglockner.at, grossglockner.at

© GROHAG 2024



GLOCKNERBUS
PINZGAU - KAISER-FRANZ-JOSEFS-HÖHE



ECHTE STRASSEN
HABEN

Aussicht!

GROSSGLOCKNER
3.798 m

GROSSES WIESBACHHORN
3.564 m

JOHANNISBERG
3.053 m

EDELWEISSPITZE
2.871 m

PASSHÖHE HOCHTOR
2.504 m

FUSCHER TÖRL
2.428 m

KAISER-FRANZ-JOSEFS-HÖHE
2.369 m

HEILIGENBLUT AM
GROSSGLOCKNER
1.301 m



29.5. BIS
29.9.2024

Mai/May, Juni/June, September:
MITTWOCH/WEDNESDAY
Juli/July, August:
**MITTWOCH, FREITAG/
WEDNESDAY, FRIDAY**



glocknerbus.at

vorderegger
travel



Ausstellung „Kristalle – Schatz der Hohe Tauern“

Höchstgelegene Automobilausstellung

Haus Alpine Naturschau

Fuscher Törl

FÜHRUNG MIT EINEM NATIONALPARK-RANGER

Die Großglockner Hochalpenstraße zählt mit ihren 48 Kilometern und 36 Kehren zu den schönsten Panoramastraßen der Welt. Im Sinne der Nachhaltigkeit und für ein besonders entspanntes Fahrvergnügen wurde in Kooperation mit der Region der Glocknerbus organisiert. Diese Ausflugsfahrt mit modernsten Reisebussen führt Sie mitten hinein in die unvergleichliche Erlebniswelt Großglockner Hochalpenstraße im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern. Begleitet und informiert werden Sie dabei von einem erfahrenen und fachkundigen Nationalpark-Ranger.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß und einen unvergesslichen Tag in der Erlebniswelt Großglockner Hochalpenstraße!

TOUR CONDUCTED BY NATIONAL PARK RANGERS

The Grossglockner High Alpine Road is 48 kilometers long with 36 hairpin bends, making it one of the most beautiful panorama roads in the World. In the spirit of sustainability and in cooperation with the region, the Glockner bus was established to provide an especially relaxing and enjoyable ride. The excursion on state-of-the-art buses will take you to the world of adventure along the Grossglockner High Alpine Road in the heart of the Hohe Tauern National Park. Passengers will be accompanied by an experienced and knowledgeable National Park Ranger.

We hope you have an exciting and unforgettable day in the world of adventure along the Grossglockner High Alpine Road.

PREISE / RATES

inkl. Tageskarte und Nationalpark Ranger /
incl. bus, day ticket and Nationalpark-Ranger

Erwachsene / Adults	€ 48,-
Kind (4 - 15 Jahre) / Children (4-15 years)	€ 28,50
Einzelfahrt / one way	€ 34,-
Fahrradmitnahme (auf Anfrage) / Bicycle transport (on request)	€ 11,-



FAHRPLAN / TIMETABLE

29.5.-29.9.2024
Maj/May, Juni/June, September:
MITTWOCH/WEDNESDAY
Juli/July, August:
MITTWOCH, FREITAG/WEDNESDAY, FRIDAY
Änderungen vorbehalten.

Hinterglemm (Busterminal Bergfried)	9:00
Saalbach (Busterminal Glemmtaler Landesstraße 310)	9:10
Zell am See (Busterminal, Parkplatz Hallenbad)	9:30
Bruck (Parkplatz Kerzenwelt)	9:50
Fusch (Bushaltestelle Ortsmitte)	10:05
Forleiten Kassenstelle	10:10
Hochmais	ca. 10:20 - 10:30
Haus Alpine Naturschau	ca. 10:45 - 11:30
Kaiser Franz Josefs Höhe	ca. 12:30 - 15:00
Rückfahrt - Ankunft Hinterglemm	ca. 18:00
ReturnTrip - Arrival Hinterglemm	around 6pm



10% Ermäßigung mit / 10% discount with
gilt nur bei Vorlage der jeweiligen Karte
valid only upon presentation of the respective card